Im Dialog mit der Natur

Bilder der sympatischen Fotokünstlerin Elisabeth Mamoli sind zur Zeit in der Galerie Kitz Art ausgestellt.

KITZBÜHEL. Es sind tatsächlich "verborgene Schätze", welche die in Kitzbühel und Wien lebende Künstlerin mit ihren Bilder offenbart. Im Mittelpunkt ihrer Arbeiten steht vor allem die Natur. "Mein Lehrmeister ist die Natur. Ihre Schönheit, Farben, Formen und Düfte aufzunehmen, ist heute wichtiger denn je", erklärt Elisabeth Mamoli.

Die Autodidaktin bezeichnet sich selbst als detailverliebt, die mit Hilfe der Linse des Fotoapparates versucht, den Pflanzen in Gesicht und Seele zu blicken. "Ich möchte dem Betrachter meiner Bilder die Natur näher bringen,



Beeindruckend dokumentiert Elisabeth Mamoli ihre Liebe zur Natur und zieht damit auch das Publikum in ihren Bann. Foto: Anzeiger

ihn zum Innehalten bewegen und ihn im Glauben an das Schöne und Gute bestärken", so die Künstlerin. Die beeindruckenden Natur-Fotografien Elisabeth Mamolis können noch bis 4. Jänner besichtigt werden. sag